El fallo reconoce que Reficar no es un elefante blanco: Juan Carlos Echeverry

El expresidente de Ecopetrol que interpuso la demanda que triunfó en lo arbitral habló con EL HERALDO al respecto.



Redacción País

TEMAS TRATADOS:

- Juan Carlos Echeverry
- Reficar
- Ecopetrol
- elefante blanco
- Colombia











MÁS DE COLOMBIA

Ofrecen \$20 millones de recompensa por agresores de policías en U. Nacional

Dos policías y un civil heridos tras disturbios en Universidad de Antioquia

Son los mismos requisitos para ser fiscal y magistrado, estableció la Corte

LO ÚLTIMO EN **EL HERALDO**



recompensa · 09:53 PM

Ofrecen \$20 millones de recompensa por agresores de policías en U. Nacional



heridos · 09:24 PM

Dos policías y un civil heridos tras disturbios en Universidad de Antioquia



acusación · 08:45 PM

Trump dice que fue acusado en caso sobre manejo de documentos clasificados El expresidente de Ecopetrol, Juan Carlos Echeverry, le dijo a EL HERALDO que el fallo a favor de Colombia en el caso Ecopetrol demuestra que Reficar no es un elefante blanco sino una gran compañía.



Rescatan a joven que había sido secuestrado por las Farc en Valle del Cauca

"En términos sencillos en el 2009 la compañia CB&I dijo que podía construir la refinería en una suma de 3.777 millones de dólares y que la podía construir en tres años. La refinería se demoró seis años en construirse y costo más del doble de eso, entonces la gran pregunta era por qué se habían generado esos mayores costos y cuánto era atribuible al contratista y cuáles otros sí eran justificados", indicó el también exministro de Haclenda.

Esta demanda de 2016, interpuesta cuando Echeverry era presidente de **Ecopetrol**, señaló el exfuncionario, "viene a ratificar primero que la refinería no costaba 3.777 millones sino que costaba realmente como **6.500 millones** y que el resto fueron sobrecostos incurridos por el contratista **CB&I**, de **Houston**, Texas, y debe devolverle ese dinero a **Reficar** porque es injustificado".



¿Benedetti llegó a Estambul para asistir a la final de la Champions

Agregó el exministro que la decisión "reconoce que Reficar no es un **elefante blanco**: es una gran compañía que produce hoy 200 mil barriles por día de refinados, con base en petróleo colombiano".

Calcula así mismo que "le deben devolver a Reficar más de mil millones de dólares, más los intereses que deben ser 300 o 400 millones, más los costos de los abogados".

Y concluye que con lo actuado, las autoridades nacionales deben revisar **decisiones** que se hayan emitido al respecto: "Es claro que la refinería se hizo bien, simplemente que se incurrió en sobrecostos por parte del contratista, que se deben resarcir, y probablemente sí tendrá efectos en esas instancias".







Noticias relacionadas



Economía - 11:32 AM
Fallo arbitral desvirtúa
decisión de Contraloría,
según directivos de Reficar



Economía - 06:56 AM

Ecopetrol gana millonario fallo por incumplimientos en ampliación de Reficar

Te puede interesar:



"El que no haga caso, se va": fuerte advertencia de Petro a su gabinete



Campaña de Petro no recibió aportes de Armando Benedetti: Colombia Humana



Dos personas heridas tras grave siniestro vial en Puerto Colombia



Ecopetrol gana millonario fallo por incumplimientos en ampliación de Reficar



Los nueve puntos críticos en Soledad por riñas bajo la Iluvia



Fallo arbitral desvirtúa decisión de Contraloría, según directivos de Reficar



Gobierno destaca triunfo de Reficar en arbitraje contra consorcio CB&I



Más de 150 expertos y académicos piden a Petro retirar la reforma a la salud



Barrio Villa Santos

Ingeniero, al borde de la muerte por robo de Rolex y cadena de oro



heridos

Dos personas heridas tras grave siniestro vial en Puerto Colombia



arranguilla

Barranquilla, lista para rendirle homenaje al uruguayo Sebastián Viera



essica Calvera

Hijastro de Yessica Calvera habría confesado haberla asesinado



reporte lluvias

Reportan Iluvias y fuertes vientos en Barranquilla y Soledad



Clínica Serena del Mar

Shakira llegó a Cartagena para acompañar a su padre durante cirugía



afectaciones por Iluvias

¿A qué se deben las fuertes lluvias que se presentan en el Caribe colombiano?



CDI Carlos Meisel

Milagro en Carlos Meisel: emplezan a aparecer elementos hurtados en CDI



Aunap

Declaran emergencia por bacteria encontrada en tilapia y alevinos



icetex

Petro habría pedido la renuncia de Mineducación y funcionarios del sector



Emegencia por lluvias Los nueve puntos críticos en Soledad por riñas bajo la



¿Benedetti llegó a Estambul para asistir a la final de la Champions League?

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2023 ©

Bolívar

Cesar

REGIÓN CARIBE

Síguenos en redes: f y o









PORTADA DEL DÍA



Noticia del día "Pido a la Fiscalía medidas urgentes para protegerme"







SECCIONES

Política

Deportes

Judicial Medio Ambiente Rincón Juniorista País Cultura Economía Entretenimiento Mundo

Locales

Cordoba La Guajira Magdalena Sucre

SOCIEDAD Educación Turismo Salud Mascotas Familia Mujer e Igualdad LGBTI Coronavirus Ciencia Migración

Tecnología

NUESTROS PORTALES Revista Miércoles Revista Gente Caribe Aldia.co Clasificados EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 538 N* 46 - 25, Barranquilla Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



